



Elisabeth Motschmann
Mitglied des Deutschen Bundestages

03.05.2019

„Das Auswandererhaus Bremerhaven stellt sich dem Thema Heimat“

Die CDU Bundestagsabgeordnete für Bremerhaven Elisabeth Motschmann besuchte gemeinsam mit Marco Wanderwitz, Parlamentarischer Staatssekretär beim Bundesminister des Innern, für Bau und Heimat, Thorsten Raschen, CDU Fraktionsvorsitzender der Stadtverordnetenversammlung Bremerhaven sowie Peter Skusa, stellvertretender Fraktionsvorsitzende der Stadtverordnetenversammlung Bremerhaven das Deutsche Auswandererhaus

„Das Museum führt nicht nur bewegende Familiengeschichten von Auswanderern lebhaft vor Augen, sondern auch ereignisreiche Lebenswege von Menschen, die seit dem 17. Jahrhundert in Deutschland ein neues Zuhause gefunden haben. Das Thema Heimat ist für Marco Wanderwitz, Staatssekretär des Innern und zuständig für den Bereich Heimat besonders relevant. Nirgends steht das Thema so zentral im Mittelpunkt wie im Auswandererhaus.

Touristisch bietet das Haus der Stadt ein echtes Alleinstellungsmerkmal. Es bildet mit dem Klimahaus, dem Deutschen Schifffahrtsmuseum und dem Zoo am Meer einen überregionalen Anziehungspunkt. Nicht nur in meiner Funktion als verantwortliche CDU-Abgeordnete für Bremerhaven, sondern auch als kulturpolitische Sprecherin der CDU/CSU ist für mich das Auswandererhaus ein wichtiger und zukunftssträchtiger Wissensort über Migration und Heimat in Deutschland.

Die Eröffnung des Auswandererhauses vor 14 Jahren stellt für mich die Initialzündung für den Wandel und Wiederaufstieg der alten Industriestadt Bremerhaven dar. Die stetige Entwicklung des Museums mit neuen Projekten und Ausstellungen sind immer wieder ein Besuch wert.“